

JUKZ

||| Einladung |||| 12.09. | 19:00 ||||
||| Vortrag ||| und Verkostung



Am 12. 09 um 19:00 Uhr habe wir Johannes Schwarz, Gemüsebauer, Artischocken-Connoisseur, Tomaten-Freund bei uns zu Gast im JUKZ am Stintfang. Zu seinem Vortrag und anschließender Verkostung wollen wir Euch herzlich einladen. Sagt gerne Gemüse-Freunden,- und Bekannten Bescheid - das wird ein leckerer und interessanter Abend! ||||| Wir freuen uns auf Euch!

Die Vielfalt der Feldfrüchte, die heutzutage nahezu verloren gegangen ist, und damit auch die Vielfalt des Geschmacks sind mir eine Herzensangelegenheit. Kein Mensch, der je alte Tomatensorten probiert hat, kann die superhaltbare geschmacksfadede Hybridtomate aus den Supermärkten mehr mit Genuss essen. Was nicht industrietauglich und wirtschaftlich rentabel ist, verschwindet vom Lebensmittelmarkt. Dabei haben beispielsweise Korb- oder alte Bete-Sorten einen Geschmack, der seines Gleichen sucht.

Zur Person:



Im Rahmen seines Studiums des Gartenbaus an der Fachhochschule Weihenstephan in Freising konnte er sein Interesse an der Pflanzen- und Gemüswelt theoretisch und praktisch vertiefen und weiter ausbauen. An die Artischocke hat er vor ungefähr zehn Jahren sein Herz verloren. Bei der Lektüre einer Dissertation ist er auf den Anbau der Artischocke in heimischen Gefilden gestoßen. Nach ersten Anbauversuchen hat er schließlich immer mehr verschiedene Sorten und Anbauweisen ausprobiert und

konnte sich stetig verbessern. Vor zwei Jahren hat er den Schritt in biologischen Anbau gewagt und ist glücklich über das erfolgreiche Ergebnis.

Hier ein Beitrag vom BR:

<http://www.br.de/mediathek/video/sendungen/gesundheit/gesundheit-artischocke-100.html>
<http://kinara-gemuese.de/gemuese/>

JUKZ am Stintfang

Alfred-Wegener-Weg 3 | 20459 Hamburg | www.jukz.de